



Hallo,

wow – was für ein Wetter derzeit. Hochsommer im April – das macht Laune auf die Freibadsaison. So richtig wollen wir dem Frieden jedoch nicht trauen. Aufgrund der Erfahrungen der letzten Jahre verlagern wir unseren Übungsbetrieb in mehreren Schritten (je nach Altersklasse) ins Freibad. Näheres siehe im Abschnitt „Sommertraining“ und in unseren Sommertrainingsplänen, welche in Kürze erscheinen werden.

Maiwanderung 2007

Am Dienstag, dem 01.05.07 fand unsere traditionelle Maiwanderung statt. Bereits um 8.30 Uhr startete die „frühe“ Gruppe zu einem längeren Marsch vom „Deutschen Kaiser“ über die Glasbachhütte, dem Richard-Massinger-Weg nach Freiolsheim und Moosbronn und durch das Waldprechtstal zurück zum Freibad.



Die Hauptgruppe, überwiegend bestehend aus Familien mit Kindern, brach um 10.00 Uhr zu einem Rundweg auf ins Waldprechtstal und über den Wulzenkopf sowie das „Gescheid“ zurück ins Freibad. Beide Gruppen trafen dort wieder aufeinander und verbrachten bei bestem Sommerwetter noch einige gemütliche Stunden mit Grillgut, leckeren Salaten und Getränken.



Rund 90 Personen haben so unsere Sommer-saison im Freibad eröffnet. Nun erwarten wir gespannt die offizielle Eröffnung am 17.05.

Wander- und Nordic Walking Cup

Am darauf folgenden Sonntag (06.05.) hätten wir uns ebenfalls eine solch stattliche Anzahl an Wanderern bzw. Walkern gewünscht. An diesem Tag veranstaltete der TV Waldprechtsweier seinen Wander- und Nordic Walking Cup. Mit einer relativ kleinen Gruppe und 70 erwanderten Kilometern belegten wir in der Ortswertung den 6. Platz.

Nicht vergessen:

Bis zum 13.05. bitten wir um Rückmeldung aller Interessenten an unseren Rettungsschwimmkursen im Juni. Die Theorie führen wir am Wochenende vom 15.-17.06. im Vereinsheim des Schwarzwaldvereins durch, die Praxisnachweise können abends während der darauf folgenden Woche im Freibad abgelegt werden.

Das Silberabzeichen ist für alle aktiven Rettungssportler (Wettkampfschwimmer), die bis Ende der Freibadsaison das 15. Lebensjahr vollendet haben, Startvoraussetzung für die Teilnahme an Meisterschaften im kommenden Jahr. Ebenso sollten Ausbilder, deren letzte Abnahme bereits vor 2004 erfolgt ist, zumindest Silber „auffrischen“.





Sommerübungsbetrieb im Freibad

Trotz hochsommerlicher Temperaturen im April wollen wir unseren Übungsbetrieb im Freibad nur schrittweise aufnehmen. Unsere Trainingsgruppen werden überwiegend nach den Pfingstferien für einige Wochen ins Freibad umziehen.

Die Neuschwimmergruppen C (Jungen dienstags) und D (Mädchen montags) verbleiben noch bis Ende Juni im Lehrschwimmbcken der Hans-Thoma-Schule.

Unsere Anfängerkurse freitags werden ausschliesslich im Schulbecken durchgeführt. Während unsere Schwimmanfänger somit während der Sommerferien pausieren, finden die Übungsabende im Freibad auch während der Ferien mit Ausnahme der Woche unseres Jugendlagers am Starnberger See (19.-26.08.) statt.

In Kürze erhalten alle Aktiven ihren persönlichen Trainingsplan, worin sämtliche wichtigen Informationen enthalten sind. Auch während der Sommermonate wünschen wir uns einen regen Übungsbetrieb.

Spotlight

Diesen Monat im Spotlight: Gerald Jünemann, zuständig für unsere Präsenz bei Ortsturnieren anderer Malscher Vereine, sowie Elena Tschernow, seit vielen Jahren Ausbilderin in unseren Anfängerschwimmkursen.

Name: Gerald Jünemann

Alter: 21 Jahre

Beruf: Mechatroniker

Hobbies: Motorrad fahren, Fußball.

Aufgaben in der DLRG:

Ressortleiter „Ortsturniere“ im Jugendvorstand;

Ressortleiter Öffentlichkeitsarbeit

bei der Jugend des DLRG-Landesverbands Baden



Name: Elena Tschernow

Alter: 24 Jahre

Beruf: Technische Zeichnerin

Aufgaben in der DLRG:

Ausbilderin in den Anfängerschwimmgruppen; Betreuerin bei diversen Aktionen der Jugend, Wettkampfrichterin bei Hallenwettbewerben.



Termine:

13.05. – Meldeschluss Rettungsschwimmkurse

16.05. – Jugendvorstandssitzung

18.-20.05. – Betreuerlehrgang B in Titisee-Rudenberg.

22.05. – Ausbilder- und Betreuerbesprechung

25.-28.05. – Pfingstzeltlager LV Baden.

28.05. – Elfmeterschiessen der örtlichen Vereine / Sportfest Waldprechtsweier

Kurz vor Schluss:

Unsere Ortsgruppe darf sich seit letztem Wochenende über einen neuen badischen Mannschaftsmeistertitel im Rettungsschwimmen freuen ! Welches Team sich diesen Erfolg sichern konnte und wie die Veranstaltung in Eppingen insgesamt lief, ist in Kürze in unserer Sonderausgabe zu den Badischen Meisterschaften zu lesen.

Ihre und Eure

DLRG Malsch